

Estimado amigo y compañero:

Agradezco vivamente tu felicitación. He leído tu carta con atención y coincidido plenamente contigo en el protagonismo que las agrupaciones deben tener en la vida de nuestro partido y en sus relaciones con la sociedad. En esa línea de revitalización de nuestras agrupaciones me he expresado en repetidas ocasiones.

Respecto a nuestro proyecto de salud para Extremadura tenemos que reconocer que a pesar del esfuerzo realizado para lograr la equidad y gratuidad persisten situaciones de hecho, como las que tu expones, que pueden en ocasiones distorsionar el sistema. Desde la Consejería de Bienestar Social se está trabajando en estos momentos en un nuevo Reglamento de los Equipos de Atención Primaria en cuya elaboración queremos que participéis los profesionales, como así lo estáis haciendo, que sirva, entre otras cosas, para terminar de una vez con esas situaciones puntuales que dañan la imagen de nuestro Servicio Público de la Salud y entorpecen su funcionamiento.

Agradezco tus deseos de colaboración porque queremos, como nos marca nuestro programa, mejorar los cauces de participación en el logro de la igualdad de oportunidades de todos los extremeños para el pleno desarrollo de su potencial de salud.

Por último, expresarte mi agradecimiento por el esfuerzo que desde las Hermandades de Donantes de Sangre estáis haciendo y que supone un ejemplo de lo que es trabajar por la salud desde la solidaridad.

Atentamente.